

Zuschuss für TSV für neue Tischtennisplatten Gremium genehmigt außerdem Bauanträge

Tann. Die Tischtennisabteilung des TSV darf sich über einen Zuschuss der Marktgemeinde über 500 Euro freuen. Das wurde in der jüngsten Sitzung des Gremiums beschlossen.

Der Verein möchte zwei alte Tischtennisplatten gegen neue austauschen. Die Kosten belaufen sich auf rund 2200 Euro.

Zahlreiche Bauanträge erhielten in der jüngsten

Marktratssitzung das gemeindliche Einvernehmen. Dabei ging es zuerst um ein Einfamilienhaus mit einstöckigem Anbau in Grasensee. Nach einer Besprechung mit dem Landratsamt wurde die ursprüngliche Planung nachgebessert. Das Vorhaben liegt im Außenbereich, aber die Erschließung ist gesichert.

Im Zimmerner Ortsteil Roßbach entsteht ebenfalls ein

Wohnhaus mit Nebengebäude. Hier ist noch die

Wasserversorgung zu klären. Dritter Punkt war der Neubau

eines Doppelhauses in Tann an der Straße „Am Waldrand“. Da

alle Vorgaben des Bebauungsplanes Mauerwinkel eingehalten

werden, läuft die Maßnahme im Freistellungsverfahren und

musste dem Marktrat nur zur Kenntnisnahme vorgelegt werden.

Helmut Reichholf äußerte Zweifel, ob dort tatsächlich

Doppelhäuser zugelassen sind. Diese Frage konnte in der

Sitzung nicht geklärt werden, aber man stimmte letztendlich

geschlossen zu, weil alle Nachbarn unterschrieben hatten. – frä